



▼竹炭&防災 親子キャンプ(8月30日)

8月30、31日にさがらの森で、さがらの森もりクラブが、竹炭焼きと災害避難時対策を体験する親子キャンプを開催しました。6組15人の親子が参加し、作業の工程などを学びました。



▲新しい朝が来た！(8月18日)

NHKラジオ第1の「ラジオ体操・みんなの体操」が中央小学校で行われ、早朝から約2,000人が参加しました。

まちの話題や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便



▲みかわdeオンパク始まります！(9月11日)

10月1日(水)から「三河らしい・三河ならではの」を味わえる「みかわdeオンパク」が開催されます。肩肘はらない茶道体験など予約受付中！詳しくはパンフレットをご覧ください。

▶戦争はやっちゃあいかん！(8月16日)

金沢ヒューマン文庫による「私の戦争体験を朗読する会」が市民会館で行われました。朗読で、紙芝居で、戦争の悲惨さを声にすることで、平和の大切さを伝えます。



▲みんなで健康がまごおり！(9月7日)

「がまごおり健康づくりのつどい」が市民会館で行われました。蒲郡市民の歌に合わせた体操、体重測定100日チャレンジめざせ1万人・健康マイレージのキックオフなどで健康づくりを満喫しました。

